

Orientierungen; Gemeinderat

2022-832

159 081.11 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Winterdienst

B+P

Beantwortung Einfache Anfrage; Egli Martin, SVP; Busswil; Schneeräumung Fussgängerstreifen

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Der Redner hat noch eine einfache Anfrage von der letzten GGR-Sitzung offen. Dabei hat Egli Martin zwei Fragen gestellt. Die erste, ob der Werkhof Schaufeln hat und die zweite, ob von den Mitarbeitenden des Werkhofs der Schnee auch bei den Fussgängerstreifen entfernt wird.

Als Beweis bringt der Redner eine Schaufel mit. Der Redner geht davon aus, dass die erste Frage nicht ganz so ernst gemeint war, und überreicht die Schaufel Egli Martin, sodass er nun auch eine Schaufel hat, um den Schnee zu räumen. Es kann ja sein, dass der Fussgängerstreifen einmal wieder nicht schneefrei ist, dann sind wir Egli Martin dankbar, wenn er diesen freischaufeln würde gegen eine Entschädigung der Gemeinde.

Um die zweite Frage zu beantworten, der Werkhof schaufelt die Fussgängerstreifen auch frei. Es gibt hierbei zwei verschiedene Strassen: Einerseits die Kantonstrassen und andererseits die Gemeindestrassen. Der Werkhof ist zuständig für die Beseitigung des Schnees auf den Trottoirs (Gemeindeaufgabe), einige Minuten später kommt der Kanton mit den grossen Schneeräumungsfahrzeugen um die Kantonsstrassen frei zu pflügen und deckt damit oft die Fussgängerstreifen gleich wieder zu.

Jedoch war im letzten Dezember am betreffenden schneereichen Tag der Fall, dass der Werkhof tatsächlich einmal vergessen hat, den Fussgängerstreifen freizuschaufeln. Der Werkhof hat neue Mitarbeiter angestellt und diese Aufgabe ging vergessen.

